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平成２６年１０月２４日（金）

郡山市立富田中学校第１学年

文責：１学年主任 園部至哉

短期間に集中して準備した榎祭が終わりまし

た。生徒たちの大きなエネルギーを感じること

ができた時間でした。１年生も、先輩に教えら

れながら熱心に係活動をしている姿を見ること

ができました。合唱コンクールでは、緊張した

面持ちで一生懸命歌う姿に１年生らしさを感じ

ました。練習を始めた当初から比べると格段に

上手くなり、クラスがまとまっていました。上

級生の合唱は、さすがでしたね。来年は、後輩

に感動を与え、目標になるような合唱を創り上

げられればいいですね。 ビックアート完成！！

月 日 日課 給食 行 事な ど 完全下校時刻

１０月２７日（月） Ａ５ ○ 部休日 ＳＣ来校 職員会議 １５：２０

１０月２８日（火） Ａ６ ○ １８：００

１０月２９日（水） Ｂ６ ○ ＡＥＴ来校 第５回美しい日本語表現コンテスト １８：００

１０月３０日（木） 特 － 自然体験学習（郡山自然の家） １８：００

１０月３１日（金） Ａ６ ○ ＡＥＴ来校 ＱＵアンケート １８：００

１０月２５日（土） － － 楽器別講習会 帝京安積高校 －

県新人ソフトテニス大会（男子）あづま総合運動公園

１０月２６日（日） － － 楽器別講習会 帝京安積高校 －

県新人ソフトテニス大会（女子）あづま総合運動公園

榎祭校内合唱祭１学年結果
優秀賞 １年１組「そのままの君で」

優良賞 １年４組「道」

努力賞 １年３組「Ｔｏｍｏｒｒｏｗ」

マエストロ賞 Ｙ．Ｓ（１－７）

ピアニスト賞 Ｋ．Ｍ（１－６）

教育相談について
１１月４日より教育相談がはじまりま

す。相談日時については、学級担任より

配布された計画表の通りです。短い時間

で、有意義な話し合いをしたいと考え、

先日アンケートを配布しました。提出期

限が１０月３１日（金）となっています。

担任に提出していただければと思います。

なお、相談場所は、各教室となります。

よろしくお願いします。

自然体験学習について
１０月３０日（木）は、自然体験学習です。

週間予報では、晴れとなっています。有意義

な活動にできれば思います。

場所：郡山少年自然の家

日程：登校 ８：０５

出発式 ８：０５～８：１５

出発 ８：２０

体験活動 ９：００～１４：３０

学校到着 ～１５：３０

流れ解散：①Ｒ４９トヨタカローラ付近

② BIG BOY 付近

③とりあえず吾平付近

④学校

準備物：富中ジャージ・防寒着

箸やスプーン、フォークなど

食器（紙皿等ＯＫ）

軍手、タオル、飲み物

※お菓子類、カメラは不可



【印象に残ったこと】

有志発表

・先輩達のバンドやダンス、コントなど色々あ

っておもしろかった。

・全校生を盛り上げるなんてすごいことだと思

った。

・３年生になったら、自分も出てみたいと思っ

た。

【合唱の取り組み】

１組は男女仲が良いという訳でもなく、練習

のはじめは意欲的に練習に取り組む人は少なか

った。だけど、みんなで話し合って真剣に考え

て・・・・・。一人一人が何をすればよいのか

どうすべきなのかを考えるようになった。全体

で合わせる時、指揮、伴奏、歌、全部ずれた。

その時、みんながこうすればよくなるんじゃな

いかとか意見を出しはじめた。みんなで創り上

げるってこういうことなんだなって分かった。

本番の時、１年生最後の演奏だったので、緊張

したけどみんなが「約束」した通りたくさん声

を出してくれた。みんなで何か１つのことを頑

張って、その目標が叶えられるってすごく嬉し

いなと思った。伴奏やって良かったと思った。

たとえ１番でなくてもそう思えたと思う。

Ｎ．Ｋ

合唱コンクールでＴｏｍｏｒｒｏｗを歌って

すごく緊張してまわりの人の声が聞こえなるく

らいでした。でも、みんなも一生懸命歌ってい

たので、私もみんなに負けないくらい声を出し

て歌いました。一人一人の声が合わさると２８

人分のパワーとなって、すばらしいハーモニー

として響き合いました。結果が出るまでドキド

キしたけど、努力賞をいただけたときはとても

うれしかったです。クラスが一つになれました。

これからも１の３のみんなが笑顔で生活してい

きたいです。

Ｍ．Ａ

毎朝７時５０分から練習して、昼休みも練習

しました。自分の悪いとことは、改善して良か

ったところはのばして、よい合唱になるように

毎日頑張りました。指揮者のＲくんも伴奏者の

Ｎさんがんばってくれました。そして、クラス

のみんなも頑張って歌いました。最優秀賞を目

標にがんばりました。本番で、最優秀賞はとれ

なかったけど、優良賞をとれてよかったです。

みんなで力を合わせたから賞をとれたんだと思

います。賞状とトロフィーをもらった時は、本

当にうれしかったです。

Ｓ．Ｙ

クラス合唱は、最初やるときはちゃんとみ

んなが一つにまとまって歌えるのか疑問でし

た。初めて合わせて歌っときは、全員がバラ

バラで本当に本番までちゃんと歌えるのか不

安になりました。私はソプラノパートだった

ので、高い声を出すのが一番つらかったです。

練習時間は、台風の臨時休校などで少なかっ

たけれど、高い声を出す練習をたくさんやり

ました。そして、何回か全員で合わせている

うちに、みんなの声がそろってきたし、指揮

者とあっていたので、歌っていて楽しい気持

ちになりました。中間発表の時、他のクラス

の歌を聴いてすごいと思いました。５組も負

けないように頑張ろうと思いました。本番の

日、とても緊張しました。歌う前にとっても

ドキドキしました。歌い終わった後、もう少

し声が出せたかなと少し思って悔しかったけ

ど、一番きれいに歌えたと思いました。賞は

とれなかったけど、全員で心を一つにして歌

えたので良かったです！！

Ｒ．Ｍ

中学校でのクラス合唱は、本当に良かった

と思っています。理由は、クラスの輪が広が

り、一つになれた気がしたからです。小学校

では、クラスで本格的に歌を歌う機会があま

りなかったので、とても素晴らしい経験がで

きたと思っています。音楽には力があって、

僕 も 音 楽 を 聴 い て 元 気 に な る と き が あ り ま

す。そんな音楽を歌をクラス全員で歌えたの

は良かったと思います。正直、練習がつらい

なと思う時もありました。朝の７時３０分に

学校に来て歌ったり、昼休みに遊ばずに歌っ

たり、放課後もほとんど毎日努力して歌いま

した。男子と女子がもめ合うこともあったけ

ど、最後にはクラスが一つにまとまったと思

います。他のクラスの歌も聴いたけど、どの

クラスも本気だと思いました。６組は、本番

当日も朝練をしました。本番は、ベストな合

唱とはいかなかったけど、気持ちは伝えられ

たと思います。

Ｒ．Ｍ
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